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  15 августа в Федеральном фонде ОМС состоялась рабочая встреча, в которой приняли
участие И.В. Баланин, Председатель ФФОМС, И.Ю. Юргенс, Президент Всероссийского
союза страховщиков, Д.Ю. Кузнецов, вице-президент ВСС, Д.В. Толстов, Генеральный
директор «СОГАЗ-Мед», а также руководители других крупнейших страховых
медицинских организаций.

  Главная задача мероприятия – наметить пути сотрудничества и взаимодействия
ФФОМС, ВСС и страховых компаний. Цель этого партнерства – совершенствование
системы ОМС, активное скоординированное реагирование на сегодняшние проблемы и
вызовы.

  В обсуждение были включены вопросы финансовой устойчивости системы ОМС,
изменение существующей нормативно-правовой базы, цифровизация отрасли. Кроме
того, участники совещания обсудили задачу по внедрению новой методики оценки
удовлетворенности граждан получаемой медицинской помощи.

  По итогам рабочей встречи Председатель ФФОМС предложил начать конкретную
отработку обсужденных вопросов и проводить подобные совещания на ежеквартальной
основе.

  «Для оперативного и качественного реагирования на вызовы, стоящие перед системой
ОМС, необходимо объединить усилия всех участников сегодняшней дискуссии, в том
числе в вопросах совершенствования нормативно-правовой базы, разграничения и
конкретизации зон ответственности и полномочий, формирования пациентоцентричной
системы ОМС», – прокомментировал Д.В. Толстов, генеральный директор
«СОГАЗ-Мед».
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Википедия страхования
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